

KüchenTreff

Stellt die personellen Weichen für die Zukunft

Mittwoch, 08.11.2017

Wildeshausen. Personelle Umstrukturierung bei KüchenTreff: Wie der Verband heute mitteilt, übernimmt Sonja Prutov die neugeschaffene Position „Leitung Marketing und PR“. Daniel Borgstedt erhält Prokura und wird sich zukünftig um die Leitung von Einkauf und Vertrieb kümmern.

Von den Änderungen unberührt bleibt der Bereich Strategie, Organisation und Finanzen, der weiterhin von Marko Steinmeier geleitet wird. Gemeinsam mit Daniel Borgstedt ist er für die Nachfolge der Geschäftsführung vorgesehen: „Mir ist es wichtig, dass die Zukunft von KüchenTreff gesichert ist“, sagt der Geschäftsführer von KüchenTreff, Franz Bahlmann. „Seit der Gründung von KüchenTreff vor über 20 Jahren sind wir stetig gewachsen. Dass das so bleibt, sehe ich als meine Verantwortung – auch unseren Mitgliedern gegenüber. Mit den neuen Strukturen haben wir dafür einen Riesenschritt gemacht.“

[zum Seitenanfang](#)